



おひさまだより NO. 9

H. 2 8 . 1 2 . 2 2 もも組担任

12月に入り、寒さも日に日に厳しくなってきました。朝、抱っこされて登園してきた子ども達の手も冷たく感じますが、子ども達は寒さに負けることなく元気に登園して来ています。本当に元気いっぱいの子に、私たちも元気をもらっています。



☆がんばったね！！マラソン大会☆

生まれて初めてのマラソン大会。いつもと違う雰囲気の中、最後まで走ってくれました。最後まで走りきってくれた子ども達の姿に感動しました。応援係のお友だちも旗を振って応援してくれました。あたたかい応援ありがとうございましたm()m

☆音楽会にむけて♪♪☆



音楽会にむけて、ただいま練習中…。最初は、保育者が踊っているのをジーンと見ているだけの子ども達でしたが、最近は保育者がする所々まねして、音楽に合わせて体を動かしてくれるようになりました(*^_^*)



*** 音楽会の服装について ***
もも組は、白のタイツを着用します。
ご用意をお願いしますm()m

☆お願い☆



いよいよ来週から自由保育に入りますので、園に置いてあるお着替えを一度持ち帰ります。記名のない物や消えかかっている物などチェックしてください。年明けに登園してくる時に持ってきてください。

長い休みに入りますが、お家でも規則正しい生活を送ってください。
来年1月6日に子ども達の元気な姿に会えるのを楽しみにしています！！

良い年末年始をお過ごしください。来年もよろしく願いいたしますm()m